



OFICINA DE COMUNICACIÓN Y PRENSA

"CON CRISTO, PEREGRINOS DE ESPERANZA, EN COMUNIDAD SINODAL"



INFORMACIÓN SOBRE LA CAMPAÑA DE REGALEMOS UNA CORONA DE AMOR A SANTA MARÍA LA ANTIGUA

¿Qué es la campaña “Regalemos una Corona de Amor a Nuestra Patrona Santa María la Antigua”?

Es una iniciativa de la **Iglesia Católica en Panamá** que busca recolectar **donaciones de joyas de oro y plata** (incompletas, rotas o en desuso) para confeccionar una **corona especial** en honor a **Santa María la Antigua**. Esta corona será utilizada en su **coronación canónica**, un evento histórico que se celebrará el **9 de septiembre de 2025**, en conmemoración de los **100 años de la Provincia Eclesiástica en Panamá**.

¿Cómo se puede colaborar con la campaña?

Existen dos maneras principales de contribuir a la campaña:

1. **Donación de joyas de oro y plata:** Se pueden donar **piezas en desuso, incompletas o rotas**, que serán fundidas para elaborar la corona.
2. **Donaciones económicas:** Se pueden realizar aportes monetarios en la cuenta corriente del **Banco General**, a nombre de **Iglesia Católica Arquidiócesis de Panamá – Corona de Santa María**, con el número **03-05-01-151013-0**.

¿Dónde se pueden entregar las joyas donadas?

Las donaciones de **oro y plata** pueden entregarse en **todas las sedes de la Librería Católica en el país**. Allí se entregará a cada donante:

- **Una constancia de recepción de su donación.**
- **Un certificado de gratitud** en reconocimiento a su generosidad.

¿Cuál es el objetivo final de esta campaña?

El propósito es que, **con el esfuerzo de toda la comunidad panameña**, se logre la confección de una **corona digna y representativa** para la coronación canónica de **Santa María la Antigua**. Este será un acto de **devoción y fe**, donde los fieles podrán demostrar su amor y gratitud hacia la **Patrona de Panamá**.

¿Qué significa una coronación canónica y por qué es importante?

La **coronación canónica** es un rito litúrgico de la Iglesia Católica que resalta la **devoción mariana** hacia una imagen sagrada. Fue instituido en el siglo XVII y posteriormente incorporado en el siglo XIX a la **liturgia romana**. Este acto consiste en la **imposición solemne de una corona** sobre una imagen mariana, en este caso, **Santa María la Antigua**, quien ha sido venerada por más de **500 años en Panamá**.

¿Dónde obtener más información?

Para más detalles sobre la campaña, los interesados pueden:  **Llamar al teléfono: 229-2923**

 **Escribir al correo electrónico: antigua@arquidiocesisdepanama.org**

 **Visitar la página web de la Arquidiócesis de Panamá**

 **Fecha de lanzamiento de la campaña:** 11 de febrero de 2025.

 **Fecha de la coronación canónica:** 9 de septiembre de 2025.

¡Con el apoyo de todos, haremos realidad esta **ofrenda de amor** a Santa María la Antigua!